



Y ADEMÁS

Sheinbaum: “no nos adelantemos”

La presidenta Claudia Sheinbaum pidió esperar a que se presente la reforma electoral y no adelantarse, un día después de que el líder de Morena en la Cámara de Diputados, [Ricardo Monreal](#), reconoció que todavía no existe consenso con el PVEM y el PT sobre esta iniciativa.

“Vamos a esperar al día que mandemos la reforma, ahí ya platicamos de todo, no nos adelantemos”, destacó en la mañanera.

La mandataria garantizó que el proyecto se presentará la próxima semana.